

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kemudahan kepada penulis hingga menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Model Pembelajaran *Creative Problem Solving* Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa SMP” yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Dra.Katrina Samosir ,M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, serta motivasi yang membangun sejak penyusunan proposal, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin M.Pd, Bapak Drs.Yasifati Hia M.Si, dan Ibu Tiur Malasari Siregar S.Pd, M.Si selaku Dosen Pemberi Saran yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga saya sampaikan kepada Ibu Dr. Hamidah Nasution M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga saya sampaikan kepada Bapak Prof..Dr.Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Lasker Pangarapan Sinaga, S.Si., M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika serta seluruh Bapak, Ibu Dosen Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis selama duduk dibangku perkuliahan.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Bapak Alm. Amsyar dan ibu Ncliyeni selaku orangtua penulis yang telah memberikan dukungan, doa, semangat, motivasi, mated, perhatian dan pengertian yang tak henti-hentinya kepada penulis dari kecil hingga sekarang ini bisa menyelesaikan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Terima kasih juga buat suami tersayang Irwansyah Putra dan adik tersayang Heru Maulana Ihsan Pangaribuan dan Santika Pangaribuan,seluruh keluarga yang tidak bisa disebutkan satu persatu, serta teman seperjuangan yang tidak bias disebutkan satu persatu. Terima kasih karna telah ikut mendoakan dan menyemangati penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik, namun demikian penulis juga mengharapkan saran dan kritik yang membangun agar skripsi ini lebih baik lagi. Kiranya skripsi ini bennanfaat dalam memperkaya sumber ilmu pendidikan.

Medan, 28 Desember 2022

Penulis,


Winda Rahm, sari Pangaribuan

THE
Character Building
UNIVERSITY
NIM. 4151111101